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Top 4.2 Bericht des Jugendbeirats - Aktuelle Diskussion zum Thema Ju-
gendbeirat

Es folgt eine allgemeine Diskussion zum Thema Jugendbeirat. 

Das Interesse seitens der Jugendlichen ist mangelhaft. Der Bedarf ist gedeckt. 

Herr Susemihl schlägt vor, dass der Schülerrat eine Alternative zum Jugendbeirat 
darstellen könne.

Es soll sich mit dem Schülerbeirat in Verbindung gesetzt werden, ob Interesse be-
steht, Aufgaben zu übernehmen. 

Frau Müller regt an, dass eine Kontaktaufnahme zu pädagogischen Helfern, welche 
Familien die benachteiligt sind betreuen, sinnvoll sei. Die Helfer könnten die ent-
sprechenden Familien befragen. Das Jugendamt kennt die Zuständigkeit des jewei-
ligen pädagogischen Helfers. 

Herrn Wenzel wird das Wort erteilt. Herr Wenzel schlägt vor, dass man die Sport-
vereine miteinbinden könne.

Eine digitale Meinungsäußerung seitens der Jugendlichen wird bevorzugt.
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